

Los grandes contratos de obras de infraestructura deben incorporar métodos alternativos de solución de conflictos

- Para la Cámara de Comercio de Bogotá la utilización de mecanismos como el arbitraje, la conciliación o amigable composición en obras de infraestructura atraería mayores inversionistas al país.
- Países como Perú han optado por hacer que los métodos alternativos de solución de conflictos sean incluidos de manera obligatoria en la contratación pública.
- El II Congreso Internacional de Arbitraje con el Estado se analizará los días 12 y 13 de noviembre las experiencias internacionales en solución alternativa de conflictos con el Estado.

Bogotá, 12 de noviembre de 2015. Para no repetir experiencias pasadas, en el que grandes obras de infraestructura del país han tenido que detenerse mientras se dirimen conflictos entre contratistas y Estado, el país necesita contemplar cada vez más los métodos alternativos de solución de conflictos. Así lo aseguró Rafael Bernal, vicepresidente del Centro de Arbitraje y Conciliación de la Cámara de Comercio de Bogotá (CCB) durante el II Congreso Internacional de Arbitraje con el Estado, un evento organizado por la Cámara, la Procuraduría General de la Nación (PGN), y el Instituto de Estudios del Ministerio Público en el que se habló de las experiencias locales e internacionales en esta materia.

Sobre la conveniencia de contar con un esquema de arbitraje más adecuado para los contratos de obras públicas de infraestructura, Rafael Bernal explicó que “Colombia, tiene su estrategia de desarrollo económico centrada en la construcción de grandes obras públicas. Esto necesariamente requiere contratar particulares y atraer inversionistas extranjeros quienes necesitan garantías jurídicas para el desarrollo de sus contratos”.

El ejecutivo dijo que la contratación pública debe generar confianza hacia los contratistas y que eso solo se logra a través de mecanismos que, como el arbitraje, ofrecen agilidad y transparencia en la resolución de conflictos.

Actualmente, Colombia se encuentra en proceso de licitación y adjudicación de obras de infraestructura, llamadas 4G o de cuarta generación, las cuales requerirán una inversión aproximada, en su primera fase según el Estado, de unos 50 billones de pesos.

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa
Tel 5941000 ext. 1608
Celular 3203290074
adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa
Tel 5941000 ext. 2672
Celular 3165787575
clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá



“Debemos buscar la forma de mejorar lo que hay en materia de arbitraje con el Estado para que toda esa inversión que se espera, tanto local como extranjera, sea productiva, genere prosperidad y ayude al crecimiento de nuestro país”, agregó Rafael Bernal.

El Segundo Congreso Internacional de Arbitraje con el Estado se realiza durante los días 12 y 13 de noviembre en las instalaciones del Centro Empresarial de la CCB Sede Salitre y a asisten representantes de diferentes entidades estatales, así como abogados y contratistas.

Mayor información:

Adriana Alba/Jefe de Prensa
Tel 5941000 ext. 1608
Celular 3203290074
adriana.alba@ccb.org.co

Clara Marín/Prensa
Tel 5941000 ext. 2672
Celular 3165787575
clara.marin@ccb.org.co

Visítenos en: www.ccb.org.co

Síguenos en:     
Cámara de Comercio de Bogotá